



PRESSE-INFORMATION

02.12.2009

Auszeichnung für BMW Kommunikationschef

Rudolf Handlgruber mit dem Silbernen Ehrenzeichen des Landes OÖ ausgezeichnet.

Am 1. Dezember 2009 wurde Rudolf Handlgruber (59), Leiter der BMW Group Kommunikation Österreich, vom oberösterreichischen Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer mit dem Silbernen Ehrenzeichen des Landes Oberösterreich ausgezeichnet. Dr. Pühringer würdigte in seiner Laudatio den langjährigen intensiven Einsatz von Rudolf Handlgruber für Oberösterreichs Wirtschaft. Handlgruber, der seit Anfang der 70er Jahre die internationale Vertriebsorganisation der Steyr-Daimler-Puch AG mitgeprägt hat, kam 1988 zu BMW und zeichnete zunächst maßgeblich für die Entwicklung des internationalen Motorenvertriebes der BMW Group verantwortlich.

1998 übernahm Rudolf Handlgruber die Leitung der „Presse-, Öffentlichkeitsarbeit und Mitarbeiterkommunikation“ der BMW Motoren GmbH. Eines seiner persönlichen Anliegen war immer eine authentische und durchgängige Informations- und Kommunikationskultur sowohl gegenüber den Mitarbeitern im Unternehmen, als auch gegenüber den Medien und der externen Öffentlichkeit. Dies wurde u. a. durch die Wirtschaftsmedaille der Wirtschaftskammer Oberösterreich honoriert. Seit 1. Jänner 2009 leitet Rudolf Handlgruber die neue BMW Group Funktion „Konzernkommunikation und Politik Österreich“.

„Diese Auszeichnung ist für mich persönlich etwas ganz Besonderes“, betonte Rudolf Handlgruber nach dem Festakt. „Sie ist aber vor allem auch ein Zeichen der Anerkennung der Leistungen und Erfolge der gesamten BMW Mannschaft in Steyr.“

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Dr. Peter G. Weixelbaumer
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Kommunikation Österreich

Tel.: +43 7252 888 - 2151

Fax.: +43 7252 888 - 62151

mail: peter.weixelbaumer@bmw.com